



La “supremacía constitucional”, busca fortalecer la Ley de Amparo: Leonel Godoy

CIUDAD DE MÉXICO (PABLO VALDÉS).- En la **Cámara de Diputados** está llevándose a cabo la discusión en lo general del dictamen de inimputabilidad a reformas constitucionales, inició alrededor de las 10:15 de la mañana, la llamada reforma de “supremacía constitucional”.

El diputado morenista, **Leonel Godoy**, aseguró que la propuesta busca fortalecer la Ley de Amparo. En contraparte, líderes de las bancadas de oposición aseguraron que esto será un retroceso en materia de derechos humanos y también aseguraron que se trata de una ocurrencia de la bancada oficialista.

